
2004 ～ 2005 年度

   ＲＩテーマ　　　　

国際ロータリー会長　グレン E. エステス・シニア （国籍・アメリカ アラバマ州）

2720 地区

別府中央ロータリークラブ

例会日　火曜日　12 時 30 分
ところ　トキハ別府店　７Ｆぼたんの間
　　　　TEL  ２３－１１１１
事務所　別府市西野口町 1 番 1 号 青山通りビル 3F
　　　　〒 874-0931　TEL（0977）23-9000
　　　　　　　　　 　FAX（0977）23-9019
　　　　http://www.beppu4rc.jp/chuo/
　　　　E-mail:info@beppu4rc.jp

理事　鳴海淳郎
　〃　 溝部　仁
　〃　 村津忠久
　〃　 平野英壽

役員　会　長　森　宗明
　　　副会長　後藤健介
　　　幹　事　上妻　浩
　　　会　計　岩尾昭治

第  　 回 例 会 会報委員長　近藤　賢司

理事　梅津ヤヨイ
　〃　 木村きぬゑ
　〃　 大島由美子

ＳＡＡ　梅津ヤヨイ

CELEBRATE ROTARY
ロータリーを祝おう

◆点　　鐘　　12：30

◆体　　操　　自律神経強化体操

◆Ｒ．Ｓ．　　四つのテスト

◆唱　　歌　　かたつむり

◆Ｂ. Ｇ. Ｍ　　「オーケストラで綴る

日本の愛唱歌」より　

銀色の道

翼を下さい

かあさんの歌　　　他

◆ビジター　　中村　　光（別府北）

会長の時間 会長　森　　宗明

　本日は新旧クラブ協議会です。日中の協議会で

すのでスムーズに進め、出来るだけ時間を取らな

いようにと考えています。休会の会員が何人かい

るようですので、委員、副委員長さんにはよろし

くサポートをお願いいたします。

幹事報告 幹事　上妻　　浩

─　ロータリー親睦活動月間　─

…本日は、「第４回（新旧）クラブ協議会」を

開催致します。…

１．例会場変更のお知らせ

　　　７月１日より三重ロータリークラブの例会

曜日が下記の通り変更となります。

 ＊例会場所は変更ありません。

 　　例会曜日・時間／毎週水曜日　19：30～

 　　例会場／斛
ます

の井（三重町市場97

　（0974）22-1050）

◆出席報告　　　　　　　　委員　中島　澄人
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・メイクアップ

　事前　衛藤、河村、椛田、溝部（別府）

　事後　赤嶺、平野、木村、小川、津末、土谷、

　　　　後藤（孝）、大久保（別府）

　欠席　小川、津末、梅津、後藤（孝）
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２．お祝い

 会員誕生日　　衛藤　秀子会員（６月25日）

　　　　　　　　　＊記念品をお渡し致します。

３．次週の予定

　　「会長・幹事慰労会」

＊時間・場所を変更して、18：30～竹の井

ホテルに於いて開催致します。

　　　お間違えのない様、ご注意下さい。

４．本日の回覧

① 「ＲＩ2004年国際大会（関西）記録DVD

・CD－ROM ／記念記録誌」希望購入

②  くにさきＲＣ　週報

５．本日の配布

① ガバナー月信６月号

② 週報778号

③ 「再び“He Profits Most Who Serves Best”

について思う」

鳴海淳郎Ｒ情報委員長

スマイルボックス 委員長　薬真寺章三

○中村　光氏（別府北）

　万葉歌碑・クールあおやま演奏会をよろしく。

○森会長

　今日はクラブ協議会です。一人でも多くの出

席を願いＦＡＸでご連絡をさせて頂いたのです

が、何名かの欠席が出ました。皆様のご協力を

お願いしてスマイル。

○平野会員

　今日は、本年度最後のクラブ協議会！それな

りにがんばった人も、そうでなかった人も、い

ろんな意見を。又、次年度もよりいっそうよろ

しく御健闘していただけますよう。

○上妻会員

　本日は新旧交替のクラブ協議会です。活発な

発言をお願いします。

○赤嶺会員

　先日、新聞に留学生のアルバイト事情につい

ての会議がビーコンで行われたという記事が載

っていました。留学生の別府でのアルバイト事

情が充実していないのは本当に現実問題です。

別府という事情も考え留学生が安心して働ける

場所を何とか考えていかなくてはなりません。

少しでも良くなるといいです。

○大島会員

　先日、志高湖で万葉歌碑の除幕式があり私も

出席しました。きれいに修復されて感動しまし

た。中村さんおつかれさまでした。

○小川会員

　欠席が続き、申し訳ございません。今日一杯

総会等が続き忙しくしています。お詫びにスマ

イル！

○吉冨会員

　今期例会も本日を含めてあと２回。会長、幹

事さん大変ご苦労様でした。

○後藤（隆）会員

　最近、たて続けに人から「冷たい」と言われ

ました。母から、妻から、従業員から。そして

今日は大島会員からも「冷たい」と言われまし

た。自分ではやさしいと思っているんですが。

本当は私は冷めたいのかも？どなたか教えて下

さい。

○村津会員

　別府ＲＣの木村昌斗志会員が御逝去され、そ

の御葬儀に参列してきたところです。

　木村先生は、私のロータリーライフに、大き

な切っ掛けを与えて下さった大切な人でした。

　その切っ掛けと申しますのは、毎週例会のス

マイルボックスを欠かさず自主申告で続けるこ

と、への端緒です。

　私が別府ＲＣに入会したのは昭和61年の９

月ですが、その翌年７月からのクラブ会長が木

村先生で、年末恒例のチャリティーオークショ

ンを別府駅前通りで行った後、近くの喫茶店で

慰労のビール等頂いた折に、話のついでに木村

先生の仰られた一言が、私の心に響きました。

　「どんなに辛い苦しい状況の中にあっても、

一週間に一度くらいニコッと微笑むことを感じ

きるか、つくり出せなければ、価値ある人生と

は言えない。」

　その翌週から、ホームクラブ例会で、毎週必

ず、自主申告でスマイルをすることに致しまし

た。

　実は、その頃、ロータリーに嫌気を感じてお

りました。

　昭和50年に別府ＲＣへの入会を勧められ、

私は承諾したのですが、会員からの反対があっ

て拒まれ、その６年後にも、又同様の事があり、
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61年の時も、どうせ又反対があるだろうから、

と、スポンサーへの義理立てのつもりで一応入

会を承諾したものが、うっかり入会してしまっ

たものです。

　当時、私は、料飲協同組合理事長やら数多い

社会奉仕に睡眠の暇もない程多忙でした。

　全く、くだらぬとしか思えない「白浪五人男」

の練習やら、その他、無駄な時間を多く取ら

れ、花見だ、月見だ、納涼だ、とその都度、会

費が壱萬円。例会日の金曜日は、ロータリー以

外の会議が多く、殆ど毎週のように、火曜日夜

の日出ＲＣへメーキャップに行くような状況で

した。

　そのような折に触れた木村先生の一言です。

　ホームクラブ欠席の日も、必ず事務局に託け

て、自主申告のスマイルは続けました。

　昭和63年未、別府中央ＲＣの創立が本決ま

りとなりました時に、それまでの経験をふまえ

て、時間的にも金銭的にも、なるべく無駄の少

ない、そして、例会時には私語をなくして、発

言者のプライドを尊重する、思いやりに満ちた

クラブづくりを目指して、新しいクラブへの移

籍を決意致しました。

　お陰さまで、今、善意溢れる個性的な仲間に

恵まれ、毎週の例会を楽しませて頂いておりま

す。

　昭和62年12月から意識して始められた「自

主申告のスマイル」は、これからも毎週継続し

たいと思っております。

　故・木村先生に感謝して、御冥福を祈り、ス

マイル致します。

○梅津会員

　本日はクラブ協議会ですが、小原流全国大会

の総会で沖縄に来ています。大変御迷惑をおか

け致しましてすみません。よろしくお願い致し

ます。

○薬真寺会員

　スマイルボックス、100万円まであと２回で

ちょうどあと２万円。よろしくお願いします。

卓　話

クラブ協議会報告（委員会・発表者）

活動報告（現）

・クラブ奉仕・ロータリー家族委員会

　　上妻　　浩委員長　

・会員増強・職業分類・会員選考委員会

　　後藤　　隆副委員長

・出席委員会　　 上妻　　浩副委員長

・親睦活動委員会　　 土谷　昌秀委員長

・健康増進委員会　　 村津　忠久委員長

・ロータリーソング委員会 村津　忠久委員長

・スマイルボックス委員会 薬真寺章三委員長

・プログラム委員会　　 吉冨　今男委員長

・ロータリー情報委員会 鳴海　淳郎委員長

・広報・雑誌委員会　　 後藤　　隆会員

・会報委員会　　 近藤　賢司委員長

・SAA　　 中島　澄人副SAA

・職業奉仕委員会　　 大島由美子委員長

・社会奉仕委員会　　 村津　忠久委員長

・新世代委員会　　 吉冨　今男委員長

・国際奉仕委員会　　 近藤　賢司委員

・ロータリー財団委員会 平野　英壽委員長

・米山奨学会　　 岩尾　昭治副委員長

活動計画（新）

・クラブ奉仕・ロータリー家族委員会

 上妻　　浩委員長

・会員増強・職業分類・会員選考委員会

　　 小川　雅代副委員長

・出席委員会　　 森　　宗明現会長

・親睦活動委員会　　 土谷　昌秀委員長

・健康増進委員会　　 村津　忠久委員長

・ロータリーソング委員会 村津　忠久委員長

・スマイルボックス委員会 大久保清子副委員長

・プログラム委員会 吉冨　今男委員長

・ロータリー情報委員会　　鳴海　淳郎委員長

・広報・雑誌委員会　　 後藤　　隆副委員長

・会報委員会　　 大島由美子委員長

・SAA　　 森　　宗明現会長

・職業奉仕委員会　　 吉冨　今男委員長

・社会奉仕委員会　　 村津　忠久委員長

・新世代委員会　　 森　　宗明委員長

・国際奉仕委員会　　 薬真寺章三委員長

・ロータリー財団委員会　　平野　英壽会員

・米山奨学会　　 後藤　　隆委員長
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●総評　森宗明 

・休会の委員長よりあらかじめ発表者に連絡を

頂いたのはとても助かりました、各委員会とも

ほぼ予定のプログラムを消化してきました。特

筆すべきはスマイルボックスが100万円をクリア

E-mail:info@beppu4rc.jp

「 爆 笑 」

　先日友人から一冊の本をプレゼントされた。タ

イトルは、『最驚！ガッツ伝説』。その本の内容の

一部を紹介します。

１　ガッツさんは長い間「相模女子大学」を女

相撲の養成所だと思っていたそうです。改めて

ガッツさんに相模女子大の看板をみせた。だっ

てこれ、（相撲は）スモウと読むでしょ。えっ、

相模って、この字じゃない？？そう見えるだけ

なの？？ん、アイボク・・・

２　催眠術をかけられた際に司会者が声をかけた。

「ガッツさん、もう、かかっているんですか？」

「うるさい！今、催眠術にかかっているんだか

会員コラム 吉　冨　今　男

ら、静かにしろ ! ! 」

　あとで催眠術にかかりにくいガッツさんに聞

いた。

ガッツ「そりゃ、みんなかかっているんだから、

俺だって付き合いってものがあるだろう」

３　「今日、歯が痛いので休ませてください」と

言って、歯医者をサボったことがある。

４　パスポート申請のとき、「性別（SEX）」と

書いてある欄に、「週１」と書いた。

５　インタビュアーに「好きな数字は？」と聞か

れて「ラッキーセブンの３！」と答えた。とこ

ろがラッキーセブンの３がいつも「３」とは限

らないそうで笑えます。

したことと、ロータリー財団のフェローシップが

多数出たことと思います、各委員会の委員長のみ

なさんの健闘に感謝します。欲を言えばクラブ協

議会は全員出席で行いたいと改めて感じました。

次年度は是非そうありたいものです。


